

Biographie du Lieutenant-colonel Frédéric ACOLATSE Délégué Militaire Départemental de l'Hérault



Le lieutenant-colonel ACOLATSE est né en 1956 à Abidjan, en Côte d'Ivoire.

Entré au groupement de qualification des sous-officiers à l'école d'application de l'infanterie (EAI) en octobre 1976, il rejoint en 1977 le 5^{ème} RI à Beynes comme chef de groupe d'infanterie.

Admis à l'école militaire interarmes (EMIA) en septembre 1980, il choisit à l'issue de sa scolarité de servir dans l'infanterie et retrouve Montpellier et l'EAI.

De 1982 à 1985 le lieutenant ACOLATSE rejoint le 1^{er} régiment d'infanterie à Sarrebourg. Chef de la section d'infanterie motorisée puis chef de section antichars, il participe pendant deux ans à l'expérimentation du combat aéromobile, puis séjourne en Guyane pendant 4 mois en stage d'aguerrissement en forêt avec sa section.

En 1986, il est désigné comme chef de section à l'école militaire

interarmes à Coëtquidan.

En 1988, le capitaine ACOLATSE est affecté au 1^{er} régiment d'infanterie à Sarrebourg. Après le stage des capitaines à l'EAI, il prend le commandement de la 1^{ère} compagnie d'éclairage et de combat antichars de 1989 à 1991. Il participe au renforcement des forces de Nouvelle Calédonie (premier semestre 1990) et commande une compagnie antichars renforcée à la guerre du Golfe de décembre 1990 à avril 1991.

A l'issue de son temps de commandement en septembre 1991, il revient à l'EAI où il encadre une brigade de lieutenants au groupement d'application des officiers. Il occupera aussi les fonctions d'officier organisation/instruction et adjoint au commandant de groupement. Admissible au concours de l'école supérieure de guerre, il obtient le diplôme d'état -major sur titre.

De 1995 à 1998, il est affecté au 1^{er} régiment d'infanterie à Sarrebourg, comme adjoint opérations puis comme chef du bureau opérations instruction (8 mois). Il participe au sein du BATINF 5, à l'opération de stabilisation en Ex-Yougoslavie.

En 1998 il rejoint le 43^{ème} régiment d'infanterie à Lille comme chef du bureau opérations instruction puis comme commandant en second.

En août 2002, le lieutenant- colonel ACOLATSE est affecté au commandement supérieur des forces armées en Polynésie française, pour prendre la fonction de chef de la cellule plans, sécurité et exercices. Conseiller Défense du Haut-commissaire pour la défense civile, il participe à des exercices dans le cadre des accords Franz en Australie (secours aux états sinistrés du Pacifique) et en Nouvelle-Calédonie (exercice croix du Sud).

En octobre 2004, il rejoint l'EAI pour prendre la fonction de commandant en second et officier sécurité de l'école. En avril 2005, il prend en double fonctions le poste de délégué militaire départemental (DMD) adjoint pour remplacer le titulaire du poste parti en OPEX en Côte d'Ivoire.

A compter du 1^{er} août 2006, il est affecté à la délégation militaire départementale de l'Hérault comme DMD adjoint du général commandant l'EAI et DMD.

Le 1^{er} août 2010, il prend les fonctions de DMD de l'Hérault. Dans ce cadre, il représente l'officier général de zone de Défense Sud (OGZD- Sud) et est conseiller du préfet de l'Hérault pour tout ce qui a trait à la Défense.

Le lieutenant-colonel ACOLATSE est chevalier de la Légion d'Honneur et officier de l'Ordre National du Mérite; il est titulaire de la croix de guerre des théâtres extérieurs avec une citation à l'ordre du corps d'armée.

Il est marié et père de trois enfants : Jennifer (23), Erwan (22) et Margaux (19).